

Presidente de Francia

Macron hace un llamado a Latinoamérica a imitar a Chile y aportar a Ucrania con “ayuda humanitaria”

El presidente de Francia, Emmanuel Macron, hizo un llamado este miércoles desde Santiago a los líderes latinoamericanos a seguir los pasos de Chile para condenar la invasión de Rusia a Ucrania y enviar apoyo humanitario a los civiles ucranianos, en medio de la escalada del conflicto entre Kiev y Moscú.

“Chile abrió la vía aportando ayuda humanitaria a los civiles ucranianos que eran víctimas del ejército ruso y llamo a los dirigentes de América Latina a hacer lo mismo”, declaró Macron en una declaración oficial desde el palacio de La Moneda tras reunirse con el presidente Gabriel Boric.

Chile fue el primer país de América Latina en condenar la invasión rusa,

un conflicto al que Boric constantemente se refiere como “guerra de agresión de Rusia”.

A un mes del inicio de la guerra, en febrero de 2022, Chile envió a Ucrania 100.000 dólares en concepto de ayuda humanitaria a través de la Federación Internacional de la Cruz Roja.

“Hemos mantenido una postura clara en contra de la invasión de Rusia a Ucrania porque, desde nuestra perspectiva, constituye una violación flagrante del derecho internacional y de los principios fundamentales de la Carta de Naciones Unidas”, señaló por su parte Boric, que ha mantenido diversos contactos por videoconferencia con su par de Ucrania, Volodimir Zelenski.

